
Ar-Val rejoint le Groupe Sources

La société Ar-Val, dont le siège social et les principaux moyens de production se situent à Saint Avé, sur l'agglomération de Vannes, est un des plus grands spécialistes européens de la conception-construction d'unités dédiées au tri, au recyclage et à la valorisation énergétique des déchets, sous forme de Combustibles Solides de Récupération (CSR) ou pour la production de biogaz.

Cette entreprise historique, qui réalise environ 20 M€ de CA, est un fleuron du déchet, elle a connu simultanément une sortie difficile du COVID et une scission de son management, qui ont handicapé sa capacité de croissance ces trois dernières années.

Sources, ETI incontournable des métiers de l'eau connaît une croissance importante et maîtrisée sur les métiers de l'environnement. Le Groupe Sources présente, avant l'arrivée d'Ar-Val un chiffre d'affaires de 65 M€, avec un résultat toujours bénéficiaire depuis sa création il y a 23 ans.

Nos métiers sont très similaires, et répondent aux mêmes codes d'animation, de commercial, et de réalisation. En particulier, le Groupe s'est positionné très tôt sur la valorisation des biodéchets. Leur méthanisation est un point commun récurrent aux deux entreprises.

Ainsi, le Groupe Sources met à disposition d'Ar-Val et de ses clients, ses moyens, ses compétences et son réseau dense d'établissements en France, pour permettre de dynamiser cette belle entreprise.

Après l'intégration réussie de Feljas & Masson qui a renoué depuis 2020 avec une activité importante et bénéficiaire, la possibilité de joindre ces deux métiers de l'environnement et d'en développer la partie services est un nouvel objectif de croissance pour notre Groupe.

« Le premier sentiment qui nous est venu, lors de la rencontre avec le Personnel, c'est la Dignité, car malgré une période difficile récente, nous avons pu avoir de vrais échanges de très belle qualité avec des femmes et des hommes dont la vivacité d'esprit et la compétence sont intactes, il sera de notre devoir de leur donner confiance dans ce nouveau démarrage » assure Florian Routhier, Directeur Général Adjoint De Sources,

« Nous avons certes besoin d'abaisser momentanément le niveau d'activité, pour permettre de financer un redémarrage rapide et efficace, complète Laurent Nugier, Directeur Général Adjoint du Groupe, mais les contrats sont là, avec de grands donneurs d'ordre attentifs, et le redéploiement d'une offre de qualité les complètera rapidement »

Sources va donc investir plus d'un million d'euros dans Ar-Val, assistera Jean Geldreich (Directeur délégué actuel) qui devient Directeur Général d'Ar-Val et toute son équipe pour rendre à cette entreprise très rapidement la place qui était la sienne encore récemment.

Avec l'accord des clients d'Ar-Val, nous communiquerons plus précisément prochainement sur les innovations amenées dans les métiers du CSR et de la méthanisation, largement dopés par l'augmentation des coûts énergétiques, et la volonté de tous de fournir un meilleur service durable pour notre planète.



Patrick Billette
Président du Groupe